

Herr Antrecht berichtet über die wichtigsten Punkte aus der Sitzung des Ausschusses für Kultur, Tourismus und Verkehr.

Nachdem seit Beginn der Ausstellung Ende August 2015 mittlerweile mehr als 3.000 Besucher im Gewerbepark Bartels an der Wupper in der Hundertwasser Ausstellung begrüßt werden konnten, haben sich die Veranstalter aufgrund des weiter ansteigenden Interesses und der Vielzahl der gebuchten Sonderführungen für eine Verlängerung der Ausstellungszeit bis zum 3. Januar 2016 entschlossen. Die Ausstellung im Wülfingmuseum ist ein weiterer Schritt in Richtung des kulturpolitischen Ziels, die Kunst im öffentlichen Raum in Radevormwald zu profilieren.

Herr Freudenberg berichtete für die Kunstinitiative über das Projekt Interventionen (Raumbilder I und Raumbilder II) im Rahmen der 700-Jahr-Feier.

Für den Stadtkulturverband hat Herr Fischer Einblick in die geplanten Aktivitäten für die Festlichkeiten gegeben. Alle Vereine und Chöre im Stadtkulturverband sind bei der 700-Jahr-Feier aktiv dabei. Die Ministerpräsidentin Hannelore Kraft hat ihre Teilnahme zugesagt.

Frau Sieckendieck berichtet, dass der Sozialausschuss künftig einen festen Punkt für die Berichterstattung des Seniorenbeirates berücksichtigen will.

Im Ausschuss für Soziales, Sport und Integration wurde ein Sachstandsbericht zur Situation von Asylbewerbern in Radevormwald vorgetragen.

In dem Ausschuss Demografie, der sich mit den Themen um die Alterung der Gesellschaft befassen soll wurden Hinweise auf erste Schwerpunkte gegeben. Diese könnten im Wohnbau, in der sozialen und technischen Infrastruktur liegen.